



Opération petit déjeuner

publié le 09/11/2022

Ce mercredi 9 Novembre, les élèves de sixième ont eu l'occasion de déguster un petit déjeuner au collège. Dans le cadre de l'éducation à la santé, il est important de souligner l'importance des repas équilibrés. Cette action permet d'effectuer une sensibilisation en classe afin de mettre en pratique les conseils donnés.

Une intervention des producteurs de "Pot de vache" a permis la découverte d'une fabrication locale de yaourts et d'exploitation de vaches laitières. Les élèves ont été invités à venir visiter cette exploitation de la Chapelle-des-pots sur leurs temps libres.

Le tout dans la bonne humeur et le partage.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.